

Sehr geehrte BewohnerInnen des Wiesenhügel,

in der Vergangenheit wurden an den alten und den neuen Ortsteilrat viele Fragen zum Thema ruhender, fließender und öffentlicher Verkehr auf dem Hügel herangetragen. Manchmal konnten wir (gemeinsam) etwas bewegen, zum Beispiel in der Frage des Minibus zum oberen Wiesenhügel.

Oft waren wir aber ratlos, weil das Problem im Einzelnen aus unserer Sicht nicht zu lösen bzw. eine Lösung Probleme an anderer Stelle bedeutet hätte. Deshalb hat sich der Ortsteilrat entschieden, im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung mit Ihnen und den für Verkehr maßgeblichen EntscheiderInnen in der Stadt gemeinsam den gesamten Komplex "Verkehr am Wiesenhügel" gemeinsam zu diskutieren.

Wir hoffen auf Ihre rege Beteiligung,
Matthías Plhak
(Ortsteilbürgermeister)

Folgende Personen werden mit Ihnen gemeinsam diskutieren:

Myriam Berg

(Vorstandsvositzende der EVAG

- öffentlicher Personennahverkehr)
- # Udo Götze

(Beigeordneter und Leiter des Bürgeramts - ruhender Verkehr)

- # ein Vertreter der Verkehrspolizei (fließender Verkehr)
- # eine Vertretung des

Stadtplanungsamtes

VertreterInnen aller vier Wohnungsgesellschaften bzw. -genossenschaften (angefragt)

Sollten Sie im Vorfeld Fragen haben, die geklärt werden sollen, bitten wir Sie, diese bis zum <u>07.11.2014</u> schriftlich per Mail an <u>wiesenhuegel@email.de</u> zu richten oder in den Briefkasten der Ortsteilverwaltung an der Grundschule im Weißdornweg einzuwerfen.